
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre as dívidas das redes privadas de 
saúde com o Município de Caçapava e a possibilidade de compensação 
mediante prestação de serviços à população.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Existe  levantamento  atualizado  das  dívidas  das  redes  privadas  de 
saúde instaladas no Município de Caçapava com a Prefeitura, seja por 
débitos tributários, encargos ou outras obrigações legais?

2-Há previsão, estudo ou proposta por parte do Poder Executivo para 
firmar  convênios  ou  termos  de  cooperação  com  essas  instituições 
privadas  de  saúde,  de  forma  que  elas  possam  quitar  parte  ou  a 
totalidade  dessas  dívidas  mediante  a  prestação  de  serviços  à 
população? 

3-Há possibilidade de estabelecer parcerias emergenciais ou programas 
temporários para desafogar o sistema público de saúde, utilizando a 
estrutura da rede privada? 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de Junho de 2025. 

Professor Jefferson Tavares 
Vereador – PODEMOS
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